

han muerto dos hombres del cólera.

El señor González Encinas encara la alarma del país, y manifiesta que cree no irradicada el cólera este verano á Madrid.

A esta opinión se adhirió el señor Ministro de la Gobernación, y se entra en la órden del día, después de promover el señor Presidente que constata el estado de la obra, como quiere el señor Barzaulana, su voto en contra del tratado de comercio con Suiza.

Continuando la discusión del proyecto de ley de policía de imprenta.

El señor Corradi consume el segundo turno en contra.

Occupándose de los delitos cometidos contra S. M., dice contra S. M. el Rey no comprenden pudieran cometerse delitos leves, sino que todos son graves.

El señor Ferrer, de la comisión, contesta al señor Corradi, en defensa del proyecto, diciendo que éste viene á favorecer la buena administración de la justicia.

El señor Ministro de la Gobernación resume el debate, contestando á los señores Corradi y Torrañán.

El señor conde de Torrañán recita insistiendo en su argum. de que en el actual proyecto que se discute, al Gobierno viene á resucitar el antiguo editor responsable.

Rectifican los señores Ministro de la Gobernación, conde de Torrañán y Corradi.

En este momento el señor Ministro de la Gobernación recibe un parte telegráfico.

El señor Ministro de la Gobernación: Si el señor Presidente me lo permite voy á dar lectura al siguiente despacho que recibo en este momento, para satisfacer la opinión pública y sepa á qué atenerse acerca los rumores que nos ha hablado el señor conde de Torrañán.

Está fechado á las cinco y minutos de la tarde, y dice así: Subsecretario al Ministro de la Gobernación. Director de Sanidad de Cartagena me dice lo siguiente:

En la población ni en el puerto ha habido caso alguno ni sospecha de ello, Ningún buque que ha venido de los puntos infestados, puso uno que vino de Fort-Said, salió diez años de declararse la epidemia, sufrió esta epidemia, se fingió, se pasó y volvió á salir del puerto en el castre que era como había entrado en condiciones inmejorables.

La discusión se aprueba el proyecto por articulado, siendo desechada una enmienda dirigida del señor Güell y Bent.

Acto seguido se levanta la sesión.

Eran las seis y diez.

CONGRESO.

Sesion del día 5 de Julio de 1893.

Abierta á las dos de la tarde, bajo la presidencia del señor Posada Herrera, se leyó y aprobó el acta de la anterior.

Jura el cargo de diputado el señor Ruiz Martínez.

El señor Alonso l'Esquerra propone dos exposiciones de dos pueblos de la provincia de Valladolid pidiendo que la contribución territorial que se exige se acomode al tipo del 15 por 100, y no al 21, que es como se los ha repartido.

Al mismo tiempo dice que se ha resuelto el expediente que se había formado sobre los derechos de importación que deben pagar los bacales procedentes del extranjero que vienen por el puerto de Burdeos, y nega al señor Ministro de Hacienda decir si se han de exigir ó no los derechos citados en la primera columna del arancel.

El señor Lopez Dominguez: Hace algunos dias mi amigo el señor Moret anunció un debate político acerca de las gestiones administrativas del actual Gobierno, que no la considero conveniente. También el señor Canalejas anunció una interpelecion sobre política general cuando combatió el presupuesto de la Guerra.

Autorizado yo por el señor Moret, y en representación de mis amigos, anuncio una interpelecion sobre política general y administración, y suplico al Gobierno se sirva oír mañana á la hora que se sirva designar.

El señor Presidente: Segun el acuerdo adoptado ayer por la Cámara, y estando la Mesa de acuerdo con el Gobierno de E. M., mañana á las ocho en punto estará el Presidente en su sitio.

El señor Canalejas: Si no recuerdo mal, lo que el señor Moret anunció fué un debate político, mientras que yo anuncié directamente al señor Presidente del Consejo una interpelecion sobre política general, que el señor Sagasta se sirvió aceptar, aplazándose para cuando termine la discusión de presupuestos.

Dejo á la elección del señor Ferrer cuál debe verificarse primero.

El señor Lopez Dominguez: En la sesión de ayer, ha dicho el señor Canalejas, por el señor Moret, pero sí el señor Canalejas desea explicar la interpelecion antes, yo lo aceptaré.

El señor Canalejas: Como sé que esa manifestación la ha hecho el señor Lopez Dominguez por deferencia, insisto en dejar á la elección de la Mesa la designación en la prelecion de las dos interpelecciones.

El señor Ferrer: El diputado que pida primero mañana la palabra, ese será el que la obtenga.

El señor Bosch y Labrus presenta una exposición referente á asuntos económicos relacionados con los presupuestos.

El señor Allende Salazar hace varias preguntas al Gobierno sobre la exención de quintas de los seminaristas, y los abonos llevados á cabo en la provincia de Vizcaya.

El señor Villanueva pide al señor Ministro de Marina procure que cuanto antes se terminen las obras de la máquina del puerto de la Habana.

El señor Cellerero presenta una exposición con datos relativos á la elección de Cazalla, para que los tenga presentes la comisión de la Mesa.

El señor Aguirre pregunta á la Mesa cuándo piensa poner á discusión el voto particular sobre la creación de un municipio en Triano ó Matamoros.

El señor Presidente: Se discute el proyecto de presupuestos con otros dictámenes.

El señor Ferrández Dana denuncia ciertos abusos que dice se cometen en perjuicio del público por la compañía del ferrocarril de Ciudad Real á Badajoz.

Ordénase que continúe el debate sobre el presupuesto de Fomento.

El señor conde de Torrañán reanuda su discurso contra la totalidad del presupuesto, y continúa hablando del modo de obras públicas, y termina llamando la atención del Gobierno para que adopten cuantas reformas permita el orden natural de las cosas.

El señor Albareda habla para sus alusiones.

El señor Presidente propone y el Congreso acuerda pasar á discutir en secciones.

Trascurre una media hora, se da cuenta del resultado de este acto, y el señor Albareda reanuda su discurso.

El señor Moret ruega al señor Presidente que, con el fin de terminar cuanto antes la discusión de los presupuestos, se destinen á este objeto las dos sesiones de mañana y la primera del sábado, destinando la segunda de este día para el anunciado debate político.

Se levanta la sesión.

Eran las ocho.

NOTICIAS DE MADRID.

Ayer se constituyó la comisión de Obras del Ayuntamiento de esta Corte, la cual ha formulado un epítulo de los inconvenientes que dentro de la comisión se han de observar con la agrupación de las diferentes comarcas y comisiones especiales.

Aceptado en principio, se reunirá mañana con objeto de probarlo y someterlo á la aprobación del Ayuntamiento en la sesión que deberá celebrar el lunes próximo.

Hoy se constituirán las comisiones de policía urbana, ensanches y espectáculos.

La Comisión provincial de Madrid, reunida ayer, despachó varios expedientes de Beneficencia, Gobernación, Hacienda y Fomento. Ha desestimado los recursos de alzada interpuestos por los electores de Alcalá de Henares y Colmenar Viejo con motivo de las protestas hechas sobre el nombramiento de alcaldes, y acordó el nombramiento de la comisión para la Exposición Ibero-Americana, compuesta de los señores Moreno Benítez, presidente, y vocales los señores Aguado, Sevillano y San Martín de la Vars.

En la sesión que celebró ayer el Consejo de Instrucción pública, se aprobó la creación de cátedras de Arabe vulgar en Alicante y Málaga; la permuta de los cátedráticos de Medicina de Valencia y Granada, D. Diego Sánchez de Fraxal y Moliner, las oposiciones á la cátedra de Osteología y Disecación de la Habana, proponiendo á D. Francisco Milán y Guillen, y autorizando al señor Armas para ejercer el profesio de arquitecto en la Habana.

Ha empezado ya el reconocimiento de los generos alimenticios en plazas, almacenes y tiendas.

Los telegramas de provincias anuncian que la salud pública es inmejorable. Las medidas de precaucion se cumplen rigurosamente en los puertos y lazaretos.

La comisión de gobierno interior del Congreso proyecta que en el Banco de España, como sobrante, en obras de mejora de las secciones de aquel Cuerpo Colegiado.

Bajo la dirección de D. Antonio Pareja Serrada, ha empezado á publicarse en esta Corte un periódico quincenal, titulado Boletín de Ferros.

Ayer se reunió la Junta de Tenientes de Alcalde en el Ayuntamiento.

El objeto principal de la reunion era ocuparse del alto precio que en la actualidad tiene el pan en Madrid, para cuyo efecto estaba citado para la misma el sindicido del gremio.

Este no asistió por hallarse en dislocion.

Se acordó, sin embargo, que se trabajara en las misiones Tenientes de Alcalde en un distrito, cito á los tahoneros y les haga presente la desproporcion que se advierte entre el precio del trigo en los mercados y el del campo, y en un segundo momento la perspectiva de una abundante cosecha.

Mañana se volverá á reunir para dar cuenta de las contestaciones de los tahoneros, y otras despues conforme á las mismas.

Ayer se vieron en juicio oral y público dos causas de homicidio.

Ante la seccion tercera compareció acusado como autor de robo Aquilino Rodriguez, que hallándose hospedado en una casa de la calle del Tesoro, número 16, desahucio de ella el día 6 del último Marzo, llevándose, segun parece, 10 dros en metálico, tres relojes y diferentes prendas de vestir.

El fiscal solicitó se impusiera á este acusado la pena de prisión y un día de presidio correccional, y la defensa interesó la absolucion por falta de prueba.

En la seccion segunda se vió una causa de poca importancia, en la que aparecia como procesado por el delito de lesiones méno graves José Gomez, para quien solicitó el fiscal dos meses de arresto.

Anoche se reunieron en el despacho del Gobernador de la provincia, señor conde de Mexico, los subdelegados de medicina de esta Corte, habiéndose acordado de dictar medidas encaminadas á evitar que padezca la salubridad de la capital, evitando las contingencias de las aglomeraciones en determinados edificios.

Un abutillo que bajaba la escalera de la casa número 8 de la calle de la Palma cayó al suelo, fracturándose el brazo derecho.

Un barrendero fué atropellado ayer por un coche de plaza en la Puerta del Sol, sufriendo varias contusiones.

En la ronda de Santa Bárbara chocaron dos carros, á consecuencia de lo cual fué cogido uno de los carreteros, que sufrió la fractura del dedo del pié derecho.

En el paseo de las Delicias rieron anoche dos mozaletas, resultando uno de ellos herido en la cara.

La Gaceta de hoy contiene las disposiciones siguientes:

Gracia y Justicia. — Reales decretos nombrando Magistrado del Tribunal Supremo á don Estanislao Fernández Cuesta; Presidente de la Audiencia de Madrid á D. Ricardo Guillón; Teniente fiscal del Tribunal Supremo de D. Manuel Lopez de Azcutia; Abogado fiscal del mismo Tribunal á D. Francisco Tolo; Juez de primera instancia del distrito de Cádiz de esta Corte á D. Gregorio Vellido; Jilibrando á D. José Sabater, Presidente de Sala de la Audiencia de Búrgos, y nombrando en su lugar á D. Vicente de Píñes, que lo es de la de Albacete.

Fomento. — Real órden desestimando la demanda interpuesta por D. Francisco María Rivero, contra la Real órden de 11 de Julio de 1881.

NOTICIAS DE PROVINCIAS.

El tren correo de Valencia arrolló ayer, cerca de Villaseca (Tarragona) á un hombre roto, que en grave estado fué trasladado al hospital.

El empréstito abierto por la Diputacion provincial de Barcelona para la construcción de

carreteras, se ha cubierto con exceso, habiendo alcanzado algunas de las acciones el tipo máximo de 625 pesetas.

Una nueva desgracia ha ocurrido en la linea de Asturias.

Al penetrar varios obreros en el túnel llamado Capricho superior del término de Cogollinas, estálló uno de los barrenos, matando en el acto á dos operarios é hiriendo tan gravemente á otros tres, que de sus resultas han fallecido.

En un monte de los términos municipales de Baños y La Carolina (Jaen) se declaró un incendio en la mañana del 1.º del actual, siendo pasto de las llamas unas 80 cuerdas de monte bravo. El autor del siniestro, convido y confeso, ha sido entregado á los tribunales.

Los carpinteros valencianos que se habian declarado en huelga, frmes en su propósito, han abierto un taller en el Grao y otro en Valencia, en los que trabajan treinta operarios.

Se proponen abrir muy pronto otros dos talleres más.

Segun telegrama de Zaragoza, en Avifón una crecida del río á causa de una gran tormenta, arrastró carros, buyes y mieses, causando grandes destrozos. No han ocurrido desgracias personales.

Ha sido detenido el presunto autor del incendio ocurrido el 1.º del actual en el término de Valadray (Badajoz), donde se quemaron ochenta cargas de cebada y avena.

Ayer salió de Palma con rumbo á Barcelona el vapor Palma, conduciendo 570 romeros, que se dirijen en peregrinación á Lourdes.

Ha sido condenado por el Vicario capitular de Barcelona el periódico de aquella localidad *La Bon Católica*. No lo ha valido el alegar su título ni sus protestas de catolicismo, pues se le condena por irrespetoso y ofensivo á varios prelados.

En la aduana de Irún ocurrió hace dias un incidente desagradable. Un sargento de carabineros detuvo un momento á la señora del embajador de Francia, á quien no conocia, hasta que su esposo reveló su posicion en la Corte de España.

De Albuñol telegrafían que el feroz de Bizcaya que allí se ha presentado hacinadamente la ruina de los viñedos de toda la comarca, á inmediatamente no acude el Gobierno con auxilios.

En la capital de Guipúzcoa se publicó en breve un diario político titulado *El Eco de San Sebastián*.

En el Instituto provincial de Badajoz, ha obtenido el premio creado por la Diputación, en memoria del inolvidable Morzno Nieto, el bachiller en filosofía D. Faustino Henao y Suarez, de esta Corte, de decadencia del imperio romano.

El mencionado premio consiste en el importe del título de bachiller, una obra literaria y medalla de oro.

Ayer tarde ha descargado una tormenta en el partido de Sabade, término de Villareal (Asturias). Una de las chubascos causó la muerte de un hombre.

En el término de Biel (Zaragoza) ha aparecido una partida de siete hombres armados, que están sembrando el pánico entre los vecinos de la comarca.

El Gobernador de la provincia ha organizado una activa persecucion, esperándose, muy en breve, la captura de los individuos de dicha banda.

Conforme con el acuerdo que habian adoptado las mocistas de Santander, han cerrado sus tiendas por no satisfacer la contribucion industrial, trasladándose á los alrededores de la ciudad. Dicho acuerdo ha empezado á realizarse desde 1.º del actual.

Nos dicen de Asturias que las rizas y colisiones entre los operarios de la linea del ferro-carri, sobre todo en los túneles del puerto de Pajares, son tan frecuentes, que en los últimos ocho dias han sido auxiliados más de treinta heridos.

Continúa in statu quo el conflicto originado por las huelgas de Sabade.

Muchos obreros desearian

volver al trabajo, pero los dueños de fábrica no se deciden á abrir éstas, en tanto no cuenten con ménos que la mitad de los obreros que hoy se hallan en huelga.

En la mañana de ayer se suicidó, arrojándose al río Carrion, un alarero de Palencia, casado y con familia.

En Villapala se ha desarrollado el sarapamon con tanta intensidad, que en la actualidad guardian cama, atacados de dicha enfermedad, unos 120 á 130 niños de ambos sexos. Las escuelas públicas han tenido que cerrarse. La epidémica enfermedad no se presenta muy benigna, pues algunos niños mueren de sus resultas.

Un matrimonio del pueblo de Villavieja (Gerona) ha sido objeto de un bárbaro atentado.

Marido y mujer se hallaban sentados enfrente del portal de su casa, tomando el fresco y conversando tranquilamente, cuando dos donaciones de armas de fuego profirieron la muerte instantánea del marido y una herida de carácter muy grave á la mujer.

Las víctimas se llaman Buenaventura Pajadas y Serra é Isabella Albert.

La Guardia civil ha capturado á los presuntos autores del crimen.

En la villa de San Felú de Guisola se ha suicidado, en su propio domicilio, el propietario D. Juan Genes Balmana, ciego, de sesenta y seis años de edad, disparándose un arma de fuego.

NOTICIAS EXTRANJERAS.

DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

PORT-SAID 4.—Hoy ha llegado á este puerto el vapor correo *San Domingo* y continúa su viaje sin novedad.

PARÍS 4 (recibido el 5). — Pablo Cassagnac publica hoy un significativo artículo en su periódico *le País*.

Dice que el príncipe Napoleon y el conde de Paris tienen probabilidad de sustituir á la república.

Añade que estas probabilidades son casi iguales.

Despues hace la siguiente declaración: «Como es poder anunciar que el príncipe Napoleon realizará en breve un acto encaminado á tranquilizar á los conservadores y á satisfacer á los católicos.»

La *Liberté*, despues de asegurarse que el conde de Chambord llamó junto á su lecho á D. Carlos y á la duquesa María, dice que ha modificado varias cláusulas de su testamento, el cual envió al Papa.

Los periódicos publican varias cartas de Hanoi, fechadas el 22 de Mayo último, diciendo que los aventureros llamados «banderas negras» están recorriendo todas las provincias de Annam, llevando ensartados en picas las cabezas de sus comandantes franceses y de sus compañeros muertos en la batalla de Hanoi.

PARÍS 5.—Los últimos partes de Frohsdorff anuncian que el conde de Chambord está agonizando.

El partido legitimista está conmovido.

GLASGOW 5.—La catástrofe ocurrida ayer en la voladura del vapor *Daphne*, fué de más consideración de lo que se creyó en los primeros momentos.

El número de personas que perecieron shogadas asciende á 150.

Los buzos no han podido penetrar en las máquinas, las cuales se encuentran atestadas de cadáveres.

BERLÍN 5.—Ayer, el Rey de Sajonia, al visitar la fábrica de Drendo, sufrió por un ascensor, cuando repentinamente se rompió el contrapeso.

Esto dió lugar á una repentina caída del aparato, produciendo la muerte de un empleado y quedando gravemente herido el director de la fábrica, que acompañaba al Rey.

Salvóse éste milagrosamente, saliendo sin ninguna contusion. Profundamente impresionado, regresó enseguida á su palacio de Drendo.

VENA 5.—El cardinal Vannelli salió para Frohsdorff, portador de la bendición pontificia para el conde de Chambord.

El estado de éste continúa siendo gravísimo, advirtiéndose cada vez más patentes los síntomas de un próximo fin.

LONDRES 5.—El *Standard* publica hoy un despacho de Shangai diciendo que el plenipotenciario chino desechó definitivamente las condiciones que le propuso el ministro de Francia, secretario de guerra de la cuestion del Tonkin.

Añade que le dijo que apelase al comité de Negocios extranjeros de Pekin, á lo cual contestó el señor Tricou que cualesquiera que fuesen los acuerdos del Celeste Imperio sobre el particular, Francia se reservaba su libertad de acción.

quiera que fuesen los acuerdos del Celeste Imperio sobre el particular, Francia se reservaba su libertad de acción.

PARÍS 5.—La Cámara de Diputados se ocupa de la cuestion relativa al cultivo de cepas extranjeras y al auxilio de dos millones de francos á los viticultores para que puedan replantar las viñas destruidas por la filoxera.

Se han formado nuevas causas contra varios anarquistas por la publicación de impresos incendiarios.

Asesinase que la inmensa mayoría del partido legitimista está resuelta á reconocer la jefatura del conde de Paris despues de la muerte del de Chambord.

No tiene fundamento el rumor de que éste haya designado ninguno otro heredero á los derechos de la corona de Francia.

ALABAMA 5.—El cólera está estacionado en Damieta pero aumenta en los puntos inmediatos.

Ayer ocurrieron 116 defunciones en Damieta, seis en Cherubino y 47 en Mansourah, á pesar de ser ésta una población que no cuenta de 5.000 almas.

En Alejandría ha ocurrido otro caso sospechoso.

Se han doblado los cordones sanitarios.

El Consejo de Sanidad confía por este medio circunscribir la epidemia.

El total de muertos hasta ahora en Damieta y puntos inmediatos, asciende á 1.110.

Entre las víctimas apenas hay autopsias.

PARÍS 5.—El Consejo de Ministros ha acordado pedir á la Cámara la prolongacion de la legislatura, hasta que quede aprobado el convenio con las compañías de ferro-carriles.

También propondrá, si lo crea necesario, la ley para aplazar las elecciones para la renovación de las Diputaciones provinciales.

El periódico *le Temps* censura á los prefectos que suspendieron las asignaciones de los curas sin oírlos previamente.

VENA 5.—Se confirma que el estado del conde de Chambord es cada vez más grave. Se cree que hoy recibirá al conde de Paris.

Esta noche se verificará una nueva consulta de médicos.

Han quedado convenidas las bases para la compañía del Canal de Suez y el Gobierno inglés.

El señor Lesseppe ha salido hoy para Londres.

MOSÁICO.

Con la linda partitura de Donizetti, *La hija del regimiento*, debutaron anoche en el circo del Príncipe Alfonso dos artistas: la señorita Tilde de Florio y el barítono de la estación Tejada. La señorita Florio, dotada de un físico en extremo agradable y de una voz, aunque faltada de volumen, aguda, y teniendo á más gran posesión de escena, logró en algunas ocasiones, muy repetidas en la leccion del tercer acto, cuyo final repitió.

El señor Tejada, sin traspasar los límites de lo común, cumplió, apreciando en su valor el público su buena voluntad. Del tenor señor Piazza nada diremos: el público le juzgó ya en *Dinorah* y no se equivocó.

La señorita Olavarrí, discreta.

BOLSA DE MADRID.

COTIZACIÓN OFICIAL DEL DÍA 5 DE JULIO DE 1893.

Table with columns: Tipo de papel, Valor nominal de las cupones, FONDO PÚBLICO, Cotización anterior, Última cotización del día, y Variación. Rows include 1.º E. A. J. y O. Renta perpétua ext., 2.º E. A. J. y O. Renta perpétua interior, etc.

SE HAN HECHO OPERACIONES: En 4 por 100 perpétuo, de 64'00 á 64'25. Fin cor., 64'10 y 64'40.

En idem exterior, á 63'45 y 63'50. En 4 por 100 amortizable, de 73'20 á 74'80. Obs., 73'00. En billetes de Cuba, á 95'00 y 93'10.

En acciones del Banco de España, obs., 298 y 294.

TELEGRAMAS.

PARÍS 5.—Clusura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 64'87, con cupon.

LONDRES 5.—Clusura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 62 1/2, sin cupon.

BOLSA.

En el Bolshin quedaron anoche los cuatros á 64'60 al contado y 64'70 á fin de mes. Dinero.

los señores Nicolau y Bertinelli, meores que bien.

La orquesta digna de todo elogio; los coros aceptables nada más. El público no muy numeroso, pero sí escogido.

La funcion de anoche en el Circo-Hipódromo se vió en extremo brillante. Todos los artistas que ejecutaron los números citados en los programas, obtuvieron el unánime aplauso del público. La temperatura que en el estado circo se disfruta y la variedad que ofrecen los ejercicios que en él se verifican hacen que aquel circolo de recreo sea objeto del predilecto favor del público madrileño.

En el teatro de Recoletos se estrenó anoche con éxito tan justo como lisonjero una zarzuela cómica, de género flamenco, titulada *Música del porvenir*, letra del señor Jackson Veyran y música del maestro Nieto. La obra, escrita con mucha gracia, confirma el buen nombre de su autor y tiene algunos trozos liricos de verdadero mérito. La música es tan ligera como agradable, habiéndose aplaudido todos sus números y trozos repetidos un precioso polo.

En la ejecucion de esta obra se distinguió mucho la señora doña Antonia García é hicieron muy laudables esfuerzos todos sus compañeros.

Las damas pizaras muy aplaudidas también y el teatro lleno.

La Real Academia de Ciencias exactas, físicas y naturales ha elegido académico al señor don Práxedes Mateo Sagasta, ingeniero de caminos y profesor que fué de la Escuela de ayudantes.

A beneficio del representante de la Empresa del Liceo de Capellanes, se pondrá hoy en escena en el referido coliseo la zarzuela en tres actos: *El barbero de Lavapiés* y un apropósito del beneficiado.

Hoy se verificará en el teatro del Príncipe Alfonso la última representación de la ópera *Ruy Blas*.

Ha sido contratado por la Empresa el primer tenor señor Carbelli y el primer barítono señor Reinaldi, que llegarán en uno de los próximos dias.

Ha sido contratado por M. Pariah el célebre violinista *Paganini redivivus*.

La Junta directiva de la Sociedad de los animales y de las plantas ha acordado entre otros varios asuntos de interés para los fines que persigue, celebrar en el otoño próximo una Exposicion de animales, plantas, flores y frutos de la estación.

Dada la amplitud que se da al programa y los trabajos que se han de llevar á cabo, el próximo certamen promete ser brillante, pues antes de acordarse su realizacion, ya habia recibido la protectora varios pedidos de espacio para colocar grandes instalaciones.

La Empresa de los Fantoches de *La Botz Retiro*, comprendiendo que un espectáculo es el mejor premio que puede ofrecerse á los niños, ha tenido la idea de desti-